
Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence 5557

Prix 325 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Niché  dans  un  écrin  de  verdure  sur  la  plus  belle  colline  niçoise,  cet  appartement

développe  une  surface  de  44  m²,  exposé  plein  sud  face  à  la  Méditerranée.  Il

bénéficie  d'une vaste  terrasse ensoleillée  et  d'un jardin  avec une vue à  couper  le

souffle  sur  la  fameuse  baie  des  anges.  La  résidence  Serena  Vista  dispose  de  12

logements  avec  piscine  privée  et  terrain  de  tennis,  entourés  d'une  luxuriante

végétation provençale. Copropriété de 12 lots ().

Nestled in  a  green setting on the most  beautiful  hill  in  Nice,  this  apartment  has a

surface area of  44 sqm, facing south facing the Mediterranean.  It  benefits  from a

large  sunny  terrace  and  a  garden  with  a  breathtaking  view  of  the  famous  Bay  of

Angels.  The  Serena  Vista  residence  has  12  accommodations  with  private

swimming pool and tennis court, surrounded by lush Provençal vegetation.

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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